
 

 

 

 

 

 

 

■第 65回体育大会を終えて 

 天候不順が心配された中，第 65回体育大会が予

定通り行われました。本当に予定通り行われたの

は奇跡としか言いようがありません。70 回生は強

運を持っているのかもしれません。 

2学期始まったばかりで忙しい中、競技の練習だ

けでなく看板作製にも一生懸命取り組んでくれ、

どのクラスも質の高い看板をつくり上げてくれま

した。徐々に担任の先生の指示がなくても自主的

に計画を立て自主的に活動できるようになってい

ます。入学して間もない時期と比較すると雰囲気

もよく、一人一人の成長とともにクラスの団結力

が強くなっていっていることを感じています。 

 

 

●初めての体育大会を終えての感想 

 

１組 

 私にとって高校に入って初めての体育大会だっ

たので、とても緊張しました。私が出場した百足競

争では、練習中や予行のときはものすごく下手で

した。でも本番では、上手くできてうれしかったで

す。優勝することはできなかったけど、とても楽し

く充実した体育大会になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２組 

 高校生になって初めての体育大会は、すごく楽

しかったです。雨の影響で予行も予定通り行われ

ず、本当に不安いっぱいで本番をむかえました。で

すが、本番は天気も良く、とても良い天気の中で体

育大会ができて良かったです。中学校の体育大会

にはない競技、初めてみた応援合戦など、すごく新

鮮でした。応援看板作り、総合成績で３位をとれた

ことがなによりうれしかったです。来年はさらに

良い体育大会になるようにがんばりたいと思いま

す。 

 

 

３組 

 高校生になって初めての体育大会、普段見るこ

とのできない学年のみんな・先輩方の姿を見るこ

とができてとても楽しかったです。応援をしたり

協力して競技をすることが、クラス越えた絆も新

たにできたと思います。 

 あっという間に過ぎていく日々で、素敵な思い

出ができた一日になりました。 
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４組 

 高校生になって初めての体育大会は、わからな

い事がたくさんあったけど、クラスのみんなと仲

良くなれた一日になりました。自分が競技するの

ももちろんですが、中学校とは比べものにならな

い規模の大きさで、応援したり見ているだけでも

楽しかったです。個人的には、応援合戦がすごく格

好いいと思いました！！来年か再来年やってみた

いです。クラスとしては２１クラス中７位と嬉し

い結果を残すことができてよかったです。 

 

 

 

 

５組 

 高校生になっての初めての体育大会はとても楽

しく充実していました。優勝することはできなか

ったですが、クラスがまとまっていい雰囲気にな

りとてもいい体育大会になったと思います。天候

の影響で練習がほとんどできなかった百足競争で

はゆっくりではありましたが、クラス全体で頑張

ってゴールできたことはとても嬉しかったです。

体育大会では、みんなで団結して、頑張って最後ま

でやりきることが大切で、クラスの絆も深まりと

てもいい行事だと思いました。 

 

 

 

６組 

 高校に入学して初めての体育大会、とても楽し

みにしていました。 

 私は、スウェーデンリレーの第３走者でしたが

クラス対抗で、橙組全ての得点に関わる種目なの

でプレッシャーはありました。しかし、バトンを貰

って走り出すとプレッシャーはどこかへ消え、た

だ無心に走り切りました。 

 結果、６組は入賞できませんでしたが、この体育

大会を通じて皆が一致団結し、絆が深まったと思

います。６組もあと半年で解散するので、まだまだ

たくさんの思い出をつくりたいです。 

 

 

７組 

 私は初めての体育大会で一番印象に残ったこと

があります。 

 それは、応援看板作りです。みんな忙しいはずな

のに買い出しから毎日、日が暮れるまで手伝って

くれたり、たくさんのアイデアを各自出し合った

りしてすごく支えになりました。出来上がった看

板は上位には入れませんでしたが私の中では１位

です。体育委員２人だけではあんなに良い作品を

作る事が出来なかったし、そしてまた、クラスの仲

も一層深まったように感じます。 

 最高の体育大会になりました。 

 

 



○スナップ写真 

 

 

 

 

第一学年の学年競技は百足競争でした。とにか

く皆楽しそうにやっている姿が印象的でした。 

 

 

 

男子のみで行われた棒引き。パワー以上にスピー

ドが要求される競技。紅組が 3 タテを決めて圧勝

しました。 

 

 

女子のみで行われた騎馬戦。女子の騎馬戦では一

騎当千の兵も現れ、次々と騎馬を崩していく光景

は、迫力満点でした。 

 

 

部対抗リレーの様子。様々な格好で視覚的にも面

白い対決でした。 



 

 

リレー競技の臨場感は文章では表せません！本当

に白熱の戦いでした。やはり、陸上部やサッカー部

の実力が群を抜いていました。 

 

 

 

入場行進の様子。全体練習はなかったにも関わら

ず、きれいに揃えてくるあたりはさすがです。 

 

 

 

保育園児が来校し、ダンスを披露してくれました。

あまりの可愛さに会場から黄色い声援が！園児た

ちのおかげで心なごんだ瞬間でした。 

 

 

 

10月 行事 

2日 類型選択〆切 

11日 第 2次英検 1次 

13日～ 下校時刻 17:30 

20日 中間考査①，保護者会 

21日 中間考査② 

22日 中間考査③ 

23日 中間考査④ 

24日 進研模試 

 

★10月 2日の類型選択について 

特にこの場でお伝えしたい予定は 10月 2日に予

定しております類型選択です。10月 2日の調査以

降の変更は原則できません。これまでも保護者会

や夏休み中の三者面談でもご説明いたしましたが、

この類型選択は卒業後の進路や将来の職業選択に

も影響してきます。どうか今一度ご家庭でも十分

に話し合っていただき、本人も保護者も納得のい

く選択にしてほしいと思います。 

 

★10月 20日の第 1学年保護者会について 

 案内を 9 月 28 日に配布いたします。10 月 5 日

までに出欠の返事をご提出ください。 

 

★服装移行期間について 

9/24（木）～10/12（月） （予定）合服・夏服 

10/13（火）～10/31（土） （予定）合服・冬服 

11/1（日）～3/31（水）  （予定）冬服へ完全移行 

 

 

 

今後の予定 


